

POSTEANDO

BERNARDO
BARRANCO



Especialista en asuntos religiosos y electorales

Un carnaval, el proceso electoral en Edomex

Las avenidas de la entidad están inundadas de espectaculares promoviendo aspirantes a la gubernatura del Estado de México. Se convocan a actos anticipados de campaña ¿Que pasa en la entidad? Se supone que el proceso como tal, inicia a principios del 2023. El desorden propiciado por los actores políticos está provocando una atmósfera convulsionada.

El panista Enrique Vargas, en discurso en Atlacomulco, lamentó que Morena le haya fallado al país por los inaceptables niveles de inseguridad, atraso, desigualdad y corrupción. Sin embargo, parece que se equivocó de cancha o su planteamiento tiene jiribilla pues el responsable de los grandes desequilibrios en el Edomex es su probable aliado.

¿Dónde están las autoridades electorales que eviten que el caos provoque un universo electoral paralelo? ¿Con qué recursos se están pagando todas estas iniciativas y eventos? ¿El IEEM seguirá de merecidas vacaciones?

Parafraseando a nuestro Cristian Martinoli: "¡Doctor, por favor, que alguien me explique qué está pasando!" Y no le pregunta al doctor García sino al Doctor Strange, que nos dé clases de teoría cuántica para comprender éste multiverso electoral del caos.

Parece que la alianza va, pero está más débil que nunca. Con el destape de Enrique Vargas, el PAN argumenta que es el candidato mejor posicionado y mejor equipado para enfrentar a la supervillana Delfina Gómez. El PRI recuerda que lle-

va mano por derecho. Marko Cortés con la agudeza intelectual que le caracteriza culpa al INE porque sus decisiones de paridad y de competitividad están complicando en extremo la alianza electoral PRI-PAN-PRD en Coahuila y Edomex

El PRI parece estar en otra galaxia. Alejandra del Moral de manera descarada reparte despensas. Eric Sevilla, presidente del partido en la entidad, sostuvo: "No tengo por qué caminar en agenda de encuestas. Primero el programa, el ideario que construye el partido y luego los hombres o mujeres ideales". Y estableció que la designación se construirá con las dirigencias de los partidos y no con los aspirantes: "Tranquilos, respeto mucho las aspiraciones, pero este es un tema de dirigencias y de acuerdos y en su momento tendremos las condiciones" Muchos nos preguntamos: ¿en qué elección estará operando?

El PRD destapa a Omar Ortega y Juan Zepeda se autodestapa por Movimiento Ciudadano. El cuadro se hace aún más confuso. Solo un psicoanalista como Carl Gustav Jung entiende esto al advertirnos que en todo caos hay un cosmos secreto ordenado. Me pregunto cuál será. ■